

# colaboraciones

## DATOS DE IMPORTACIONES ACTUALES DE CONEJOS EN EUROPA

*Informe confeccionado por J. Camps Rabadá.*

Resumen de los datos presentados en la reunión de Presidentes de las Asociaciones cunícolas europeas en FORLI (Italia) el 13 de setiembre de 1980.

### **ITALIA - Profesor S. Sereni (A.N.C.I.)**

Producción: 140.000 Tm. según ANCI (Ofic. 120.000).

Importado: 100.000 Tm.

**CONSUMO: 240.000 Tm.**

Población 57 Millones (4'2 Kgs. per cápita)

Importan vivos de Hungría y Rumanía . . . . . 65.000 Tm. (canal)

Importan en canal de China. . . . . 35.000 Tm.

Las graves importaciones modifican el precio y aun más el margen de los cunicultores del Norte de Italia. Coincide que las 2 zonas de mayor producción son Veneto y Emilia Romagna cercanas a la frontera del Este.

### **INGLATERRA - Mr. P. Horne (Commercial Rabbits)**

Producción: 6.000 Tm.

Importado: 9.000 Tm. (congelado de China)

Exportado: 2.000 Tm. (a Francia y otros)

**CONSUMO: 13.000 Tm.**

Población: 56 Millones (0'232 Kgs. per cápita)

### **FRANCIA - M. F. Lebas (A.S.F.C.) ausente. Cifras dadas anteriormente.**

Producción: 230.000 Tm.

Importado: 10.000 Tm.

**CONSUMO: 240.000 Tm.**

Población: 53 Millones (4'53 Kgs. per cápita)

(Importan 9.000 Tm. de China, 600 de Inglaterra y 400 de Polonia)

### **ESPAÑA - Dr. J. Camps (A.S.E.S.C.U.)**

Producción: 120.000 (Oficialmente 110.000)

Importado: 3.000 Tm. (Congelado de China y de Hungría, Polonia, etc.)

**CONSUMO: 123.000 Tm.**

Población: 36'5 Millones (3'37 Kgs. per cápita)

**Alemania y Benelux** son poco consumidoras, pero grandes importadoras.

El total importado con las grandes cifras redondeadas en Mercado Común y España es de:

120.000 Tm. mínimo (igual que toda la producción española) Con valor promedio de 4.000 dólares/Tm. (280 Ptas/Kg.), resulta:

*¡ ¡ 480.000.000 U.S. Dollars !!*

Las naciones del Este exportadoras, mediante "dumping" y por intercambio con tecnología, están perjudicando al productor europeo. No debemos olvidarnos además el deseo de exportar de los países sudamericanos (Brasil y Argentina) y que por estar en el otro hemisferio producen mayor cantidad cuando en Europa los precios son más bajos. Su primavera-verano es nuestro otoño-invierno.

Conviene contactar con las diversas Administraciones y pensar en la creación de una Federación Europea de Cunicultores para coordinar y potenciar las acciones a tomar.

El aspecto positivo, que siempre hay que tomar, es el de la gran posibilidad que existe de aumentar la producción, tanto por aumento de conejas a explotar, como por incrementar la productividad de las actuales. El consumo es superior a la producción. Como "Slogan podríamos decir:

*"En el Mercado Común faltan 3 millones de conejas.*